

Pressemeldung

Die Feuerfest-Industrie lädt am 18. und 19. September 2024 zum 66. International Colloquium on Refractories (ICR) nach Aachen ein.



Höhr-Grenzhausen 18. Juli 2024.

Der Branchenverband DFFI lädt zum *International Colloquium on Refractories* (ICR) 2024 ein, der bereits zum 66. Mal stattfindet. Diese Tradition der wissenschaftlichen Konferenz ist langjährig bekannt und in letzten Jahren mit einer Industrie-Ausstellung weiterentwickelt worden.

„Das Konferenzprogramm umfasst mit 64 Referenten einen Zuwachs von 25 Prozent,“ freut sich *Ulf Frohneberg* (Vorstandsvorsitzender des Wirtschaftsverbandes „Deutsche Feuerfest-Industrie e.V.“). Neben dem wissenschaftlichen Programm werden weitere Arbeiten in einer Poster-Ausstellung vorgestellt, deren Autoren am Poster-Award im Konferenzprogramm teilnehmen können.

In seiner Begrüßung wird Ulf Frohneberg die aktuellen Aufgaben der Branche darstellen, die sich wesentlich aus einer gesicherten Rohstoffbeschaffung, der Umstellung im Energiemix bei der Transformation zur Klimaneutralität einerseits und andererseits aus einer stärkeren Kundenorientierung sowie der individuellen Positionierung der Firmen und der Branche im Arbeitsmarkt zusammensetzen.

In der zweiten Keynote wird Jugendforscher *Simon Schnetzer* darauf eingehen, aus seiner jüngsten Studie zu den Erwartungen junger Menschen im Hinblick auf ihre Berufswahl sprechen und die Chancen für die Feuerfest-Industrie aufzeigen.

Das ICR-Konzept mit einem wissenschaftlichem Kongress, der Industrieausstellung und dem abendlichen Branchentreff hat sich bewährt. Das Programm ist gerade fertiggestellt worden. Die Ticketpreise wurden nicht erhöht. Bis zum 31. Juli 2024 gibt es reduzierte Tickets „EarlyBird“ zum Preis von 499 Euro anstelle 699 Euro.

- **Programm:** <https://pretalx.com/icr2024/schedule/>
- **Tickets:** <https://www.ic-refractories.eu/tickets>